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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена построению математической модели воздухоохладителя и исследованию его напряжённо-деформированного состояния при динамических воздействиях. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Построение математической модели воздухоохладителя 2. Переход от основной модели воздухоохладителя к упрощённой 3. Исследование напряжённо-деформированного состояния воздухоохладителя при динамических воздействиях 4. Оценка реакций в крепеже и трубной доске 5. Расчёт напряжений в крепеже в соответствии с нормативными документами В результате был осуществлён переход к упрощённой модели воздухоохладителя, экономящий вычислительные ресурсы компьютера, и исследовано напряжённо-деформированное состояние воздухоохладителя при динамических воздействиях.
        

        
          This work is devoted to the study of the construction of a mathematical model of the air cooler and the assessment of its stress-strain state under dynamic influences. Tasks that were solved during the study: 1. Construction of a mathematical model of an air cooler 2. Transition from the basic model of the air cooler to the simplified one 3. Investigation of the stress-strain state of the air cooler under dynamic influences 4. Evaluation of reactions in the fastener and pipe board 5. Calculation of the stresses in the fastener in accordance with the regulatory documents As a result, the transition to a simplified model of the air cooler was carried out, which saves computer computing resources, and the stress-strain state of the air cooler under dynamic influences was studied.
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